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Reunião do Conselho Geral 

Ata nº. 23 

[Ano letivo 2017-2018] 

Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e dezassete, pelas dezanove horas, sob a presidência 

da professora Ana Paula Fernandes, Presidente do Conselho Geral, reuniu o Conselho Geral do 

Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala 1.18 da Escola sede, conforme convocatória 

datada de quatro de dezembro de dois mil e dezassete.----------------------------------------------------------- 

Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à presente, encontrava-se 

o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. Faltaram os conselheiros Maria Luísa Lopes, 

Celeste Simão, Bruno Tomás, Sandra Sobral, Isabel Pedro, Miguel Rodrigues e Piedade Pinto.---------- 

Procedeu-se à aprovação da ata número vinte e um. A ata foi aprovada por maioria com a 

abstenção do conselheiro Vítor Hugo Cardoso.------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um – Informações.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Diretor prestou as seguintes informações:---------------------------------------------------------------- 

- está a decorrer a Maratona de Cartas da Amnistia Internacional;---------------------------------------------- 

- no dia quinze de dezembro realizar-se-ão atividades lúdicas, promovidas pelas Associação de Pais 

e Associação de Estudantes, bem como uma venda de produtos típicos de Natal nacionais e de dez 

nacionalidades de alunos estrangeiros a frequentar o Agrupamento;------------------------------------------ 

- a partir de janeiro haverá aulas de Yoga, a decorrer no período não letivo, três vezes por semana. 

Poderão constituir-se como atividades de integração de alunos sujeitos a medidas disciplinares em 

substituição de medidas sancionatórias. Esta atividade será promovida pela Associação de Pais e 

Encarregados de Educação;------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- a Câmara Municipal convidou os alunos do Curso Profissional de Artes do Espetáculo a 

participarem na atividade “Praça de Natal”, para fazerem atividades de animação durante duas 

semanas no centro da cidade;--------------------------------------------------------------------------------------------- 

- uma aluna da turma D, do décimo ano, foi selecionada para a final nacional do Parlamento dos 

Jovens, a decorrer no mês de abril.--------------------------------------------------------------------------------------
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- tiveram início as filmagens para o programa de televisão em que alunos do nono ano de 

escolaridade irão participar.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois- Aprovação do PAM (Plano de Ação de Melhorias).------------------------------------------------- 

A senhora Presidente informou que foi enviado para os conselheiros o ofício entregue ao senhor 

Diretor e Presidente do Conselho Pedagógico referente à reformulação do Projeto Educativo; 

enviou, também, o PAM elaborado pelo Conselho Pedagógico e pelo Observatório da Qualidade, os 

quais foram aprovados pelo Conselho Pedagógico na reunião de seis de dezembro; não foi enviada 

a proposta de PAM feito com base na análise e discussão surgida na comissão constituída na 

reunião anterior porque não houve tempo útil para tal. Foi entregue durante a reunião a todos os 

conselheiros presentes.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Após análise das propostas PAM, o Conselho Geral procedeu a alguns ajustes e deliberou aprovar 

por unanimidade o Plano de Ação de Melhoria.---------------------------------------------------------------------- 

O senhor Diretor considera muito relevante a aprovação do PAM. Não obstante, sublinhou que a 

maioria dos conselheiros apenas conhece uma parte das atividades a decorrer no Agrupamento, 

desconhecendo projetos importantes como sejam o Projeto Ziki, Projeto Música no 1º Ciclo, Jogos 

Matemáticos, atividades a decorrer na biblioteca, entre outros. Desafiou o Conselho Geral a 

acompanhar algumas dessas atividades, numa verdadeira atividade de monitorização que seja 

complementar àquelas que agora foram aprovadas no PAM, percebendo o funcionamento de cada 

uma dessas atividades muito além dos números. Referiu, também, a necessidade dos parceiros 

ajudarem o Agrupamento na resolução de alguns problemas. Propõe, assim, que os conselheiros 

conheçam melhor os “bastidores” das atividades que se desenvolvem no Agrupamento e que se 

faça um estudo de caso, de acompanhamento de alguns alunos, vendo quem, como e de que forma 

os parceiros intervieram na resolução daqueles casos.------------------------------------------------------------- 

Ponto três – Balanço periódico do funcionamento do agrupamento.----------------------------------------- 

A senhora Presidente informou que foi enviada a lista dos “presentes” referidos pelo Senhor Diretor 

no seu discurso proferido nas comemorações do cinquentenário do Liceu.----------------------------------- 

O senhor Diretor teceu algumas considerações sobre a referida lista, nomeadamente: a relevância 

que a antiga residência tem para o Agrupamento; a necessidade de aquisição de instrumentos 

musicais para o Curso Básico de Música e Projeto da Música no 1º Ciclo; a criação de um centro de 

formação desportivo na área da Ginástica tendo havido uma reunião com um responsável da 
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Federação desta modalidade; a utilização da encosta para fins pedagógicos; a necessidade de 

equipar as salas com equipamento informático e de projecção em número suficiente; a necessidade 

de promover o debate/encontro com empresários de Tramagal com o objetivo de a Escola Octávio 

Duarte Ferreira continuar a contribuir para a formação e educação dos jovens; desde a suspensão 

do pagamento da renda à Parque Escolar relativamente à escola sede não apareceu mais nenhuma 

fatura para proceder aquele pagamento, algumas situações foram tratadas, mas muitas outras 

continuam ainda por resolver. Perante isto, o senhor Diretor solicita que o Conselho Geral 

oportunamente tome uma posição a ser enviada à tutela. O senhor Diretor fez referência ao PIEF, 

nomeadamente ao facto de a técnica especializada se encontrar de atestado por gravidez de risco. 

A situação foi transitoriamente solucionada com a afetação do psicólogo dos serviços de psicologia 

e orientação, dispondo aquele apenas de duas horas disponíveis para trabalhar com os alunos para 

o qual foi contratado. Contactado o Ministério, foi referido que não era possível afetar outro 

técnico de intervenção local ao PIEF. A Direção continua a solicitar, todas as semanas, a substituição 

da técnica, na plataforma disponibilizada para o efeito. ----------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, pelas vinte e uma horas e dez 

minutos da qual se lavrou a presente ata que, depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada pela 

Presidente e pelos secretários, Celso Silva e Vicente Simões.----------------------------------------------------- 

A Presidente:___________________________________________________________ 

O Secretário: ___________________________________________________________  

O Secretário: ___________________________________________________________ 


